

MILENIO

# Riesgo de que México pierda grado de inversión es bajo: Moody's

La calificadora destacó que el país aún está tres escalones por arriba del grado especulativo, por lo que primero tendría que perder estos peldaños.

SILVIA RODRÍGUEZ

Ciudad de México / 09.09.2020 16:40:49

Moody's Investors Service ve poco probable que México pierda el grado de inversión, dado que la calificación crediticia (Baa1) está tres escalones por arriba del grado especulativo y tendría que perder estos peldaños; sin embargo, la perspectiva es negativa, lo que implica que es probable que el *rating* crediticio se reduzca y [la principal preocupación es el bajo crecimiento que el país tiene.](#)

“El riesgo es bajo, no podemos decir sí o no, el riesgo es bajo, simplemente por el hecho de que tenemos todavía tres escalones por encima del grado de inversión, pero tenemos una perspectiva negativa y significa que el riesgo es a la baja y que sí estamos esperando que haya un deterioro”, indicó la analista de Moody's Ariane Ortiz-Bollin.

En conferencia con medios con motivo del evento virtual Inside LatAm Mexico, señaló que la calificación de México la revisarán en abril de 2021 y se sabe que habrá un entorno en el que los países tengan más deudas, pero más importante que eso será si existen las condiciones para que haya crecimiento económico, pues de eso dependerá que haya recursos para el pago de obligaciones.

Asimismo, añadió la analista, también es importante evaluar si se han puesto en pie medidas que sean creíbles para limitar el aumento de gastos o aumentar los ingresos en una nueva tendencia de la deuda.

Explicó que si bien no se tiene la certeza de la magnitud que tienen los apoyos fiscales por parte de los gobiernos para contrarrestar los efectos de la pandemia del covid-19, un mayor gasto contribuiría más en 2021 y a futuro para que las empresas sobrevivan, las familias tengan más dinero para sobrevivir y para que la reactivación económica sea más robusta.

En este contexto, puntualizó la perspectiva de bajo crecimiento en México es la principal preocupación, seguido de la manera en la que se conduce la política fiscal y si ésta se lleva a una senda de sostenibilidad.

lvm